

Arman organización de apoyo a Sheinbaum

CLAUDIA SALAZAR

Mujeres de diferentes sectores crearon una organización de apoyo a Claudia Sheinbaum.

En una reunión, anunciaron la creación de la asociación civil Presidenta, a fin de impulsar la candidatura de la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México.

La agrupación la conforman más de 100 mujeres líderes, que participarán en agendas colaborativas para formar el grupo de campaña de la morenista para la candidatura presidencial.

También darán su opinión sobre las perspectivas de la participación política de las mujeres en México rumbo al 2024.

Las participantes plantearon generar una agenda en común y un plan de trabajo con los sectores que representan.

Susana Cueto, quien encabeza el comité Presidenta, señaló se busca resaltar la participación de la mujer en la vida pública y la posibilidad de que en México sea electa una Presidenta.

“Que estemos hoy aquí no es coincidencia, nos une un solo propósito determinante para la construcción del futuro. Este propósito es el de atestiguar ante la duda de algunos, que la mujer ya despertó y se encuentra caminando hacia adelante”.

Claudia Santoyo, microempresaria, aseguro que la sociedad ya ve posible que una mujer llegue a gobernar México.

“La verdad es que hombres y mujeres estamos convencidos de que es tiempo de que en México haya una presidenta, no hay algo más que me emocione que mis hijas tengan la oportunidad de

ver que una mujer ocupa la Presidencia”, dijo, de acuerdo a un comunicado de prensa.

Diana Luz Vázquez, defensora de los derechos de las infancias y de las madres indicó que es necesario que llegue la justicia para millones de niñas y niños que están abandonados por sus padres.

Durante el encuentro, Claudia de Buen, Presidenta de la Barra Mexicana del Colegio de Abogados, coincidió en que una mujer puede ser electa para la Presidencia de la República.





■ En un encuentro con mujeres, Sheinbaum indicó que la educación pública es el centro de la transformación del País

